



## もういっぺん

11月17日の生徒集会で話したことですが、生徒の皆さんの心に留めてほしいので文章で書きます。

パナソニックという会社があります。生活家電やデジタル家電、住宅設備品などを製造している会社です。6年前まで名前は松下電器産業といました。何もないところからこの会社を立ち上げ、日本を代表する企業に育て上げたのは、初代社長の松下幸之助という人です。松下幸之助さんは、明治27年に和歌山県に生まれた人ですが、家が貧しくて小学校4年生のときに学校をやめ、大阪で働き始めました。そして、苦勞を重ね、大企業を創りあげたのです。

その松下幸之助さんの言葉を紹介します。

人は何度失敗しても、  
「もういっぺん」という  
勇気を失わなければ  
必ずものになる。



この「もういっぺん」という気持ちが大事だと思います。苦しい時、くじけそうな時、つらい時、逃げ出したい時、あきらめかけた時、「もういっぺん、頑張ろう。」「もういっぺん、やってみよう。」「もういっぺん、挑戦しよう。」と前を向く勇気が大切です。あきらめたら、そこで終わりです。

生徒の皆さん、自分の可能性を信じて、「もういっぺん・・・」「もういっぺん・・・」という勇気を持って生活していきましょう。

## 12月の行事予定

- 1日(月) 生徒集会
- 4日(木) 3年生マナー教室
- 5日(金) 2年生義士史跡ウォークラリー
- 6日(土) 県中学校柔道新人大会(~7日)
- 8日(月) 生徒集会
- 10日(水) 1年生義士学習
- 11日(木) 3年生義士検定
- 12日(金) トライやる・ウイーク推進委員会  
生徒会専門部会・生徒議会
- 14日(日) 赤穂義士祭  
義士祭奉賛剣道・柔道・駅伝大会
- 15日(月) 生徒集会
- 16日(火) 個別懇談(第1日)  
3年生習熟度テスト(第1日)
- 17日(水) 個別懇談(第2日)  
3年生習熟度テスト(第2日)
- 18日(木) 個別懇談(第3日)
- 19日(金) 個別懇談(第4日)  
2学期給食最終日
- 22日(月) 生徒集会
- 23日(火) 【天皇誕生日】  
尾崎地区3世代もちつき大会  
御崎地区3世代もちつき大会  
西播地区中学生柔道大会
- 24日(水) 2学期終業式、職員会議
- 25日(木) 冬季休業(~1月7日)
- 29日(月) 学校閉鎖(~1月4日)



## ジュニア救急教室



2年生は、11月19日(水)に『ジュニア救急教室』を実施し、赤穂市消防本部の方にご指導いただきました。はじめに消防本部の方から人工呼吸や胸骨圧迫などの心肺蘇生法の方法や、AEDの基本的な使い方などについての説明していただきました。その後、AEDを使った救命処置をグループに分かれて練習しました。命を救う救急の学習に全員が真剣な表情で取り組んでいました。多くの人がAEDの操作方法に慣れて、いざというときに備えたいものです。

文化祭の様子・感想を裏面に掲載しています→

# 文化祭



開会セレモニー

◎文化祭、ほんま楽しかった。最高の文化祭でした。金賞・銀賞のクラスの合唱も、3年生のクラス劇も全部よかったです。何回か鳥肌が立ちました。

3年2組は何かとハプニングが多いけれど、最後にはちゃんと成功させたし、3年2組らしさが出たと思います。(3年2組 男子)



3年3組  
ロミオとジュリエット

かかったと思いました。(3年3組 女子)

◎中学生最後の文化祭が終わりました。劇は泣いてくれていた人が多かったみたいで、うれしかったです。最初で最後の劇が「ヌチドタカラ」

でよかったです。(3年4組 女子)



3年1組 グッドバイ・マイ...

11月14日(金)、『夢』をテーマに文化祭を開催しました。ステージ発表の様子を紹介します。



3年1組 龍神太鼓

◎劇めっちゃよかったです。他のクラスの人から「感動したで」って言われてうれしかったです。役者の人たちお疲れさまでした。劇をやり終わった後、みんなで肩を組んだ時、3年3組でよ



3年4組 ヌチドタカラ

◎文化祭、大成功。劇がうまく行ってよかったです。笑えるところあり、泣けるところがありで、楽しめました。全員の努力があつてこそこの今日の成功です。

みんなお疲れさまでした。(3年1組 女子)

## ☆輝け!自分ステージ ☆



夢走



Chelsea Girls



アルティスタの2人



DDD



音楽部

音楽部が『涙そうそう』『とびらを開けて』『おんがく』の3曲を合唱してくれました。さすが兵庫県合唱コンクール金賞に輝く美しい歌声でした。



1年生 学年合唱『夏の日の贈り物』

◎3年生の劇、感動しました。一生懸命している姿を見るだけで感動できるんだなと思いました。

(1年3組 男子)



2年生 学年合唱『光の射す方へ』

◎文化祭とてもよかったです。歌はとっても緊張しました。来年は私たちが主役なので頑張ります。

(2年1組 女子)



3年生 学年合唱『COSMOS』

◎みんなの気持ち一つになって歌えたと思います。劇もハプニングがあつたけど成功できてよかったです。残る大きな行事は卒業式だけになったけど最後まで気を引き締めて頑張ります。

(3年2組 女子)



2年生 トライやる・ウイーク活動報告



1年生 幼稚園・保育所交流訪問報告



閉会セレモニー

